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1. Оформление  предложения. Выпиши предложение правильно. 
Делай  так:  Птицы  улетели. 

2. Слоги  жи – ши, ча – ща, чу – щу .
Выпиши  слово  правильно. Придумай  и  запиши  еще  два  слова  на  это  правило .           Делай  так:  жил, жизнь, машина

3. Сочетания чк- чн- чт- нч, щк- щн- нщ.
Выпиши слово правильно. Придумай и запиши ещё два слова на это правило.             Делай так: дочка, речка, ночка

4. Перенос  слова. 
Выпиши  слово. Раздели  его для  переноса.     Делай  так:  ру-чей-ки

5. Пропуск,  замена или перестановка букв. 
Выпиши  слово  правильно. Раздели  его  на  слоги .
Делай  так:  при-леж-ны-е 

6. Большая  буква  в  именах  собственных. 
Выпиши  слово  правильно. Запиши  еще  два  слова  на  это  правило. 
Делай  так:  Саша, Алеша, Миша

7. Ь знак – показатель мягкости согласного в конце  и  середине  слова. 
Выпиши  слово  правильно. Придумай  и  запиши  еще  два  слова  на  это  правило .       Делай  так:  огонь, учитель, морковь
                                              пальто, деньки, коньки

8.  Разделительные  Ь  и  Ъ  знаки. 
Выпиши  слово  правильно. Запиши  еще  два  слова  на  это  правило. 
Делай  так:    вьет, колья, семья
                       подъезд, объяснил, съемка
Запомни!  
Разделительный  Ь  знак  пишется  после  согласных  перед  гласными  буквами: Е, Е, Ю, Я, И. 
Разделительный  Ъ  знак  пишется  после  приставок, которые  оканчиваются  на  согласный  перед  гласными: Е, Е, Ю, Я. 

9. Безударная проверяемая гласная в корне слова.
Выпиши  слово, поставь  ударение, выдели  корень , напиши  проверочное  слово .                Делай  так:  горка - гористая
10. Звонкие  и  глухие  согласные  в  корне  слова. 
Выпиши  слово, выдели  в нем  корень, напиши  проверочное  слово. 
Делай  так:  грибы - гриб
                 берёза - берёзка

11. Непроизносимые  согласные  в  корне  слова. 
Выпиши  слово, выдели  корень, напиши  проверочное  слово. 
Делай  так:  честь - честный

12. Слова  из  словаря. 
Напиши  слово  три  раза. Запомни как оно пишется.
Делай  так:  карандаш, карандаш, карандаш

13. Слова  с  двойными  согласными .
Напиши  слово  три  раза, раздели  его  на  слоги  и  для  переноса .
Делай  так:  Ан-на, Ан-на, Ан-на

14. Приставки  в  словах. 
Напиши  слово  правильно. Придумай  и  запиши  еще  два  слова  с  этой  приставкой.              Делай  так:  прилетел, приехал, пришел
Запомни!  Приставка – часть  слова. Она  пишется  со  словом  вместе. 

15. Предлоги  со  словами. 
Напиши  слово  вместе  с  предлогом. Докажи  раздельное  написание  предлога  со  словом.       
Делай  так:  у  дома, у (какого?) дома, у (большого) дома
Запомни! Предлог – это  отдельное  слово. Это  часть  речи. Предлог  со  словом  пишется  раздельно. 

16. Частица  НЕ  с  глаголами. 
Выпиши  глагол  с  частицей  НЕ  правильно.  Придумай  еще  два  слова  на  это  правило.          Делай  так:  не  мог,  не  хотел,  не  умел
                           Запомни!  НЕ  с  глаголами  пишется  отдельно. 

17. ТСЯ, ТЬСЯ  в глаголах.
Выпиши слово правильно. Докажи его написание, поставив вопрос.
Делай так:   что делает?  моется
                 что делать?  мыться
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